

Il était une fois une bonne grosse fée qu'on appelait la Fée Gavotte. Elle vivait bien au chaud dans un moule à charlotte, au fond d'un placard, sous l'évier. Elle dormait sur un matelas de mille-feuilles en chocolat, dont les draps étaient tissés de crème au beurre, et un baba au rhum lui servait d'oreiller.

Comme la Fée Gavotte était très gourmande, elle passait ses journées à inventer des gâteaux qu'elle fourrait de rayons de soleil ou de croissants de lune. Elle les distribuait ensuite aux enfants le soir de Noël.

